
5 Pièces

100 m²

Réf. W-02PMA4

1 248 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Canal  St  Martin  –  Appartement  d'angle  -  3  chambresAu  cœur  du

Triangle  d'Or  du  10e?me  arrondissement,  Engel&Vo?lkers  vous

propose  cet  appartement  d'angle  avec  vue  sur  une  des  plus  belles

parties du Canal St Martin.Au 3e?me e?tage par ascenseur, dans une

re?sidence moderne de grand standing tre?s bien tenue et se?curise?e

avec  gardien,  l'appartement  de  100m2 Carrez  se  compose  ainsi:  une

entre?e,  un  beau se?jour  d'angle  expose? sud et  ouest,  3  chambres,

un  petit  bureau,  une  grande  salle  de  bain,  une  salle  d'eau,  un  WC

séparé,  une  cuisine  séparée.Le  bien  est  en  bon  état  général  mais

bénéficierait ...

Canal St Martin - Corner Apartment - 100m2In the heart of 10th arrondissement,

Engel&Vo?lkers offers this corner apartment with a view on one of the loveliest part

of the Canal St Martin.On the 3rd floor (elevator) of a well kept and secured modern

building,  the  100m2 apartment  is  composed of  an  entry,  a  corner  living  room, a

kitchen, 3 bedrooms, a study, a bathroom, a shower room and a guest toilet.The

apartment needs some updating and its plan, quite flexible, can allow to open the

kitchen to  the  living  room.A two car  parking in  the  building  can be bought  for  an

extra fee.Live-in ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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